

„Radeln wird attraktiver“

Land baut Radnetz in Region Mittelbaden weiter aus

Landkreis Rastatt (red). „Der Ausbau der Rad-Infrastruktur geht voran. Radfahren wird damit immer attraktiver“, freut sich die grüne Landtagsabgeordnete Bea Böhlen. Der Raum Baden-Baden/Bühl profitiere vom Landesgemeindefinanzierungskonzept, kurz LGVFG. Damit fördert das Land die kommunale Rad- und Fußverkehrsinfrastruktur.

Die Bauabschnitte zwei und drei der Grünen Einfahrt in Baden-Baden sowie die Errichtung und Umwandlung von Fahrradabstellplätzen in Bühl wurden neu ins Programm 2018 aufgenommen.

Fortgesetzt werde der Ausbau des Radwegs an der L86a von Haft bis zur Kreisgrenze in Lauf.

Im neuen Programm des Landes wurden 93 Projekte mit einem Fördervolumen von 46 Millionen Euro neu aufgenommen. Für die Umsetzung sind 2018 fast 20 Millionen Euro eingeplant. In diesem Zusammenhang verweist Böhlen auf die umstrittene Situation zwischen Steinbach und Sinzheim. Zum Ausbau der Radwegverbindung entlang der neuen B3 hat die Politikerin einen Brief an Verkehrsminister Hermann geschrieben.